

Ein Back-Café mit dem besonderen Etwas

Bietigheim-Bissingen. Optisch, kulinarisch und ökologisch beeindruckend und zukunftssträchtig präsentiert sich seit Juli das neue Projekt der Bäckerei Stöckle im Gewerbegebiet Laiern.



Neu im Bietigheimer Gewerbegebiet Laiern: das Back-Café von Stöckle.



Viel Platz und Wohlfühlambiente in den Innenräumen, aber auch auf der Terrasse.

Gaumengenüsse und eine außerordentliche Auswahl in einladendem Ambiente: das erwartet die Besucher im komplett neuen Back-Café der Bäckerei Stöckle im Bietigheimer Gewerbegebiet Laiern, Werner-Siemens-Straße 2.

Frische Backwaren, kleine Gerichte, Salate – und, ganz neu im Programm: große runde Pizzen aus dem Steinbackofen, selbstgemachte Bio-Limonaden und Softis.

Dazu kommt: Die Leckereien aus der Konditorei haben nun auch erheblich mehr Platz. Ebenso wie die Gäste im Café und im abtrennbaren Nebenraum, in dem es sich jeweils vierzig Besucher gemütlich machen können.

Auf der Terrasse finden sogar

neunzig Personen unter schattenspendenden Platanen und Sonnenschirmen Platz.

Vierzehn Meter misst die Verkaufstheke aus Granit, hinter der sich frische Köstlichkeiten aus Backstube und Küche verbergen.

Nicht zu übersehen im Café: die gemütlichen Ohrensessel, der große Holztisch aus dem Hause Unkel, die Mooswand als attraktiver Blickfang, die Trennwände zum Nebenraum.

Hinter den Kulissen befinden sich ein neuer Spülbereich und neue Backöfen mit Wärmerückgewinnung, die die Spülmaschine mit warmem Wasser versorgt.

Draußen vor der Tür: über fünfzig Kundenparkplätze – für Kurzparker ebenso wie für die Cafégäste.

Doch bei den Parkplätzen wurde nicht nur an Autofahrer gedacht, sondern auch an Fahrradfahrer. Der Clou: die Fahrradständer sind mit Stecker ausgestattet. So kann das E-Bike oder Pedelec Strom tanken, während es sich sein Besitzer oder seine Besitzerin im Café oder an der Theke schmecken lässt.

Der Beitrag der Bäckerei Stöckle für nachhaltige Energieversorgung: Auf dem Dach des neuen Back-Cafés sorgt eine Photovoltaikanlage für saubere Energie – die Bilanz lässt sich jederzeit und minutenaktuell im Café ablesen. „Rund 90 Prozent der erzeugten Energie nutzen wir selbst“, so Steffen Mahl, Bauherr und Inhaber der Stöckle-Bäckerei und Filialen.



Draußen auf der Terrasse finden bis zu 90 Personen Platz.



Professioneller IT-Service aus der Region

Ihr Fachhändler für Hard- und Software

Hardware



Cloud Services



WLAN & Security



Server



Netzwerke



Software



Service und Installation



Die in-soft GmbH bietet Ihnen optimierten IT-Allround Service durch individuelle Abstimmung für kleine und mittelständische Betriebe. Zusätzlich unterstützt Sie unser Unternehmensbereich „Softwaresolutions“ mit Individual- und Standardsoftware für viele Branchen.



in-soft GmbH ■ Carl-Zeiss-Straße 16 ■ 74321 Bietigheim-Bissingen ■ 07142-41000 ■ www.in-soft.de ■ info@in-soft.de

Wir freuen uns mit Ihnen. Ihr IT-Service-Partner!



Besser frühstücken, BESSER VOM BÄCKER

Frisches Brot, knusprige Brötchen, verführerische süße Teilchen und vieles mehr vom Bäcker. Alles damit der Tag besser beginnt! BESSER VOM BÄCKER.

Herzlichen Glückwunsch zur Neueröffnung

stöckle

BROT & CAFÉ

BAKO Region Stuttgart eG, 70499 Stuttgart, Motorstr. 20



www.riempp.de

RIEMPP

Industrieservice Elektrotechnik GmbH

Wir gratulieren zum gelungenen Neubau und bedanken uns für die gute Zusammenarbeit.

Gratulation zum Neubau!

A

AMOS

Hochbau
Tief- & Straßenbau
Schlüsselfertigbau
Ingenieurbau
Projektentwicklung
Transportbeton



Glückwunsch zum Einzug in die neuen Räumlichkeiten

Durch die gesamte Planung und schlüsselfertige Erstellung des Gebäudes und der Außenanlagen haben wir zur Realisierung dieses modernen Bauprojekts beigetragen.

ALBERT AMOS GMBH & CO. KG · www.amos-bau.de
Daimlerstr. 1 · 74336 Brackenheim · Tel. 07135 9821-0 · info@amos-gmbh.de

125

JAHRE

hofmeister

NEUES BEGINNT MIT HOFMEISTER.

„Wir gratulieren herzlich zum Neubau der

Bäckerei Stöckle

und danken für die gute Zusammenarbeit.“

Ihr Frank Hofmeister & das gesamte Hofmeister-Team

